Sozis sehen Privat?

Wir schimpfen in sozialdemokratischen Zirkeln immer über das niveaulose Privatfernsehen. Vielleicht irren wir uns. Sieht vielleicht unsere alte - oftmals verloren gegangene Stammwählerschaft weniger Plasberg und Illner, als den "Bullen von Tölz" oder "Richterin Salesch"?

Irgendwie muss es da Korrelationen geben. Denn schließlich zeigte eine TED-Umfrage des SAT1 vom 8.2.2009 - Stand 16.02 Uhr - zur Frage, "wen würden sie am Sonntag wählen?" folgendes Ergebnis: SPD 57,5 %, CDU 20,8 %, Grüne 3,7%, FDP 2,7 %, Linkspartei 13,9 %.

Und wie das bei freiwilligen Telefonanrufen so ist: nicht wählen wollten nur 1,4 %. Es waren übrigens erheblich mehr Anrufer als bei normalen Umfragen; man könnte fast auf Repräsentativität hoffen? Müssen wir jetzt umdenken?

Bernd Schimmler